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私はこの生まれ育ったふるさと千葉市をより良くしたいとの思いで、政治の道を志しました。私は
皆様の代表として地域の声を市政へしっかり届けるため、皆様とのコミュニケーションを大切にし
ております。「共に新しい街づくりを！」モットーに1年生新人議員として、また千葉市議会環境経
済委員会副委員長として、千葉市のために渾身の努力を尽くして参ります。

自由民主党
千葉県千葉市美浜区第十二支部 支部長
千葉市議会環境経済委員会副委員長
保護司・消防団員等

現在

経歴

昭和54年2月20日千葉市生まれ
千葉大学附属小学校卒業
市川学園(市川中 ・高校)卒業
日本歯科大学新潟生命歯学部卒業
日本大学大学院総合社会情報研究科
修士課程修了（国際政治コース）
歯科医師

市議会議員として、美浜区そして千葉市の課題に地道に取り組んでまいります！

台風15号・19号により被災されました皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

被災状況と今後について

すみ 隆仁

直撃した台風15号・19号の雨、強風に私自身恐怖を感じました。
台風通過後、9月9日（月）朝よりたくさんの方から電話をいただきました。
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●町中の信号が止まっている。 ●道や歩道に倒木がある。 ●電柱が倒れ電線が垂れ下がっている。
●屋根が落ちた。 ●美浜区においては市営住宅、県営住宅の電気水道が止まっている。
●公民館の一部が破損、電気が止まっている。

内容

お話を多くいただきました。

私は車で災害状況を確認しに被災地に向かいましたが、信号が止
まっていたり、倒木で道が通れなかったり渋滞がひどく、途中で自転
車に乗り換え美浜区内の被災地をくまなく移動し災害状況を見て
廻りました。
実際にかなり厳しい状況
を目の当りにして千葉市
議会議員団として、翌日、

自民党千葉市議会議
員団として、自民党衆
議院議員の門山宏哲
先生他を窓口にして、
国に激甚災害指定を

千葉市として、中小企業を
守るため中小企業者への
金融支援をしております。

千葉市り災証明書の
交付について

内閣府
防災情報

内閣府
災害情報

台風15号・19号による災害地の方の要望を受けて

市役所関係所管の方に
同行いただき現地にて
被害状況を確認いたし
ました。

訴え取得し、地域災害から
の復旧の補助金が受けられ
るようになりました。また、
千葉市も第3回定例議会に
て、千葉市内の被害の大き
かった小学校体育館も含む公共施設、道路、農業被害に対し、補正
予算を組み、復旧対策を行っております。

稲浜小学校敷地内。

稲浜小学校体育館。

幕張西中学校敷地内。

門山代議士と臼井県議と、市役所関係所管と確認。

ホームページよりご覧いただけます。
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市政についての皆様のご意見・ご要望をお聞かせください！

すみ 隆仁
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日々の活動内容は で公開中！Facebook すみ 隆仁

T a k a h i t o  S u m i  C o n g r e s s  A c t i v i t y  R e p o r t

市民の方から要望を受けました、歩道橋老朽化による安全対策

要望が通り補修工事が令和元年10月15日～令和2年1月24日の期間行われることになりました。

要望書を提出してきました

国道３５７号側道浜田交差点付近のゴミ対策問題の解決に向けて

その話は幕張西に設置してある歩
道橋の老朽化です。階段に穴が空い
ている、雨天時に滑りやすい、車い
すが通れる仕様ではない、ベビー
カーが脱輪する場合があるなど、危
険だというお話を受け、早速視察に
向かいました。
お話をお聞きした通り、サビがひど
く穴が空いている階段や鉄柱、コン
クリートの劣化による滑り止めの欠
損など、地域の方は通学、通勤、生
活路として不安を抱きながら止む無
く利用されているのが現状でした。
私はかなり危険な状況と思い全体
的な修繕が必要と感じました。

当該歩道橋は国の管轄にな
り、そのため自民党千葉県議
会議員臼井正一先生、自民
党衆議院議員門山宏哲先生
を通し、自民党千葉市議会議

7月から8月にかけて美浜区内等、夏祭りや敬老会に参加させてい
ただきました。私は普段から、市民の方々のイベントに積極的に参
加するよう心掛けております。あるお祭りでは焼きそばコーナー
を任せていただき、たくさんの市民の方とふれあい、たくさんのお

前回議会活動報告書
初回号で報告いたし
ました、地域の方か
らご要 望のあった
「国道３５７号浜田交
差点のゴミのポイ捨
てについて」ですが、

結果

これも夏祭りの時の一人のお母さまからのお言葉から始まり、発展して要望書の提出に繋げることができました。
今後とも市政に関するご意見ご要望がございましたら、どんなことでもお気軽にお声かけください。

●「ゴミ捨て禁止・監視強化中」等の看板設置。
●千葉西警察署へパトロールの強化を依頼。
●低木中木の撤去、地被類（地面を覆う植物）の植栽等を
　実施し視認性を確保。

話をお聞きでき、大変充実した時間を過
ごさせていただきました。また、別の夏祭り
では、PTAのお母様から貴重なご意見をい
ただきました。

員団として、国土交通省関東地方整備局千葉国道事務所事務所
長、千葉市建設局局長に地域の方と共に直接、全体的な修繕要望
をお伝えし要望書を手渡しました。合わせて自民党代議士門山事
務所にも訪問し、国交省に要望書を門山代議士より提出していた
だく旨をお願いさせていただきました。

自民党代議士門山事務所にて要望書を提出してき
ました。

両サイド下部のサビ。サビで穴が開いた階段。 サビの為、支柱の機能なし。

滑り止めの欠損。 スロープの欠損。橋上部の角のサビ。

地域のボランティアの皆さんと共にゴミ拾い、今後もこの活動
を皆さんと共に続けて参ります。 上記3点の実施を行うと千葉国道事務所より報告がございました。

令和元年6月の第2回定例市議会にて一般質問いたしました結果、
ゴミを捨てられないように


